

Brand in der Pelletieranlage, Lehmann Holzwerk AG

Gestern Sonntag, 18. November 2018, kam es in der Pelletieranlage des Lehmann Holzwerks zu zwei Bränden. Personen kamen keine zu Schaden.

Das erste Mal rückte die Feuerwehr um 15.40 Uhr aus und konnte den Brand rasch unter Kontrolle bringen. Kurz nach 21.00 Uhr löste die Brandmeldeanlage ein zweites Mal Alarm aus. Die genaue Brandursache ist noch nicht bekannt. Sie ist aktuell Gegenstand der Untersuchungen. Im Vordergrund steht eine technische Ursache.

Glücklicherweise sind die Bereiche Rundholzanlieferung, Sägewerk, Holzverarbeitung, Kraftwerk sowie Holz- und Silobau nicht von den Bränden betroffen. Diese Betriebsteile konnten heute Montag die Tätigkeit unbeeinträchtigt wieder aufnehmen. Auch die Pellet-Kunden der Lehmann Holzwerk AG können weiterhin ab Lager bedient werden. Die Wiederaufnahme der Tätigkeit des Pelletwerks wird einige Zeit dauern. Unsere Pellet- und Restholzkunden werden wir direkt detailliert informieren.

Wir danken den Feuerwehr-Einsatzkräften, insbesondere dem Sicherheitsverbund Region Gossau, der Rettung St.Gallen, der Kantonspolizei St. Gallen und unseren betriebseigenen Fachleuten für ihren raschen Einsatz.

Kontakt:

Lehmann Gruppe Simone Agosti Minami Leiterin Marketing & Kommunikation T +41 71 388 58 08 simone.agosti@lehmann-gruppe.ch